



BREVES

INSTITUTO IBEROAMÉRICA El rector de la Usal recibió al embajador de Uruguay en Madrid

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui Pérez, recibió en la mañana de ayer al embajador de Uruguay en Madrid, Carlos Pita. El embajador visitó la Universidad para participar en un acto organizado por el Instituto de Iberoamérica sobre el Bicentenario de la Independencia de Uruguay. La Hospedería Fonseca acogió el acto conmemorativo al que también asistió el profesor de la Universidad de la República Gerardo Caetano.

INVESTIGACIÓN Historia acoge un seminario dentro de los Coloquios Alfonso IX

Los XVIII Coloquios Alfonso IX continúan a lo largo de este mes con el seminario *Centros de investigación en Historia de las Universidades: el Cisui de Bolonia*, que será impartido hoy, a las 16.30 horas, en el salón de grados de la Facultad de Geografía e Historia por Andrea Romano de la Universidad italiana de Messina. El seminario se desarrolla en el marco de la asignatura optativa Curso de Historia Moderna de España II: Las Universidades Hispánicas en la Edad Moderna.